

Herr Waldästl (Vorsitzender) erklärte, dass die hierzu gestellte Anfrage (DS-Nr. 23/0378) gemeinsam mit TOP 11 behandelt und im Nachgang beantwortet wird.

Er führte aus, die Weiberfastnachtsparty solle ab 2025 wieder in Sankt Augustin stattfinden.

Herr Dr. Beckmann (CDU-Fraktion) berichtete von einer mäßigen Beteiligung der Weiberfastnachtsparty 2022 in Siegburg mit ca. 100 Personen.

Er regt an, dass vor der Entwicklung eines Konzeptes eine Bedarfsabfrage bei den Jugendlichen erfolgen solle.

Herr Dr. Eßer (Erster Beigeordneter) schlug vor, die Schülervvertretungen und Vertrauenslehrer einzubinden, so komme man einfacher und gebündelter an Informationen.

Frau Gassen (Bündnis 90/Die Grünen) sprach ihre Bedenken bezüglich der Fluchtwege an, da die Grantham-Brücke sanierungsbedürftig sei.

Herr Dr. Eßer (Erster Beigeordneter) versicherte, dass mit dem technischen Dezernat und dem Ordnungsdienst bei der Erstellung des Konzeptes dieser Aspekt mitberücksichtigt würde.

Es gab keine weiteren Wortmeldungen.